
 
 
Der Landrat betonte nochmals ausdrücklich die Bedeutung des Gästehauses Petersberg im 
Hinblick auf seine Rolle in der Gründungs- und Frühphase der Bundesrepublik Deutschland 
sowie für die gesamte Region. Insoweit handele es sich hier um eine gemeinsame Resolution, 
die heute per Eilbeschluss des Kreisausschusses sowie im Rat der Stadt Königswinter am 
28.03.2011 und im Rat der Stadt Bonn am 14.04.2011 verabschiedet werden solle. Er bitte 
insoweit um Unterstützung. 
 
Abg. Dr. Lamberty fragte, ob es bereits einen „Plan B“ gebe, falls es doch zum Verkauf komme. 
 
Der Landrat antwortete, dass er nicht von einem Verkauf ausgehe. Bereits 1997 habe sich die 
Bundesregierung aufgrund eines Beschlusses des Haushaltsausschusses des Bundestages 
vergeblich bemüht, das Gästehaus Petersberg zu veräußern. Es hätte zwar einige Interessenten 
gegeben, die man aber auf die bau- und naturschutzrechtlichen Erfordernisse hingewiesen 
hätte. Danach habe kein Interesse mehr bestanden. 
 


